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格林美（002340）

多模式保障原料使用量

问： 贵公司如何确保电子废

旧物品， 也就是贵公司原料的供

应？

公司答复：

中国正处于电子废弃物报废

的高峰期，报废量以千万吨计。 格

林美目前电子废弃物设计规模为

10

万吨，占市场比例较少。格林美

将通过自建回收体系、 商业流通

体系、 国家以旧换新等多种层次

的回收模式， 来保障原料使用

量。

根据开盘情况判断走势

问： 开盘往往是多空双方博

弈的开始， 奠定了一天行情的基

础。 那么，如何根据开盘情况，来

分析个股的走势呢？

答： 首先要确认开盘的性质。

相对于前收盘而言，若高开，说明

人气旺盛， 抢筹码的心态较重，有

向好的一面； 但如果高开过多，使

前日买入者获利丰厚，则容易造成

过重的获利回吐压力；如果高开不

多或仅一个点左右，则表明人气平

静，多空双方暂无恋战情绪。

如果低开， 则表明获利回吐

心切或亏损割肉者迫不及待，故

有转坏的可能。 如果在底部突然

高开，且幅度较大，常是多空双方

力量发生根本性逆转的时候。 因

此， 调整时反而构成进货建仓良

机。 反之， 若在大市已上涨较多

时，发生大幅跳空，常是多方力量

最后喷发的象征， 表明牛市已走

到了尽头，反而构成出货机会。

同样， 在底部的大幅低开常

是空头歇斯底里的一击， 反而构

成见底机会；而在顶部的低开，则

证明人气涣散，皆欲争先逃出，也

是看弱的表现。 其后虽有反弹，但

基本上还是会一路下泻。 而在大

市上升中途或下降中途的高开或

低开， 一般有继续原有趋势的意

味，即上升时高开看好，下跌时低

开看淡。

多头为了顺利吃到货， 开盘

后会迫不及待地抢进； 空头为了

完成派发，也会故意拉高，于是造

成开盘后的急速冲高， 这是强势

市场中常见的。 而在弱势市场中，

多头为了吃到便宜货， 会在开盘

时即向下砸；空头胆战心惊，也会

不顾一切地抛售， 造成开盘后的

急速下跌。 因此，开盘后前

10

分

钟的市场表现有助于正确地判断

市场性质。 多空双方之所以重视

开盘后的第一个

10

分钟，是因为

此时参与交易的股民人数不多，

盘中买卖量都不是很大， 因此用

不大的量即可以达到预期目的，

俗称“花钱少，收获大”。

第二个

10

分钟则是多空双

方进入休整阶段的时间， 一般会

对原有趋势进行修正。 如空方逼

得太猛，多头会组织反击，抄底盘

会大举介入；如多方攻得太猛，空

头也会予以反击， 获利盘会积极

回吐。 因此，这段时间是买入或卖

出的一个转折点。

第三个

10

分钟里因参与交

易的人越来越多， 买卖盘变得较

实在，虚假的成分较少，因此可信

度较大。 因此，这段时间的走势基

本上为全天走向奠定了基础。

为了正确把握走势特点，可

以开盘为起点，以第

10

、

20

、

30

分

钟指数为移动点连成三条线段，

这里面包含有一天的未来走势信

息。 如果是先上后下再上，即先涨

后跌又涨， 则当天行情趋好的可

能性较大，日

K

线可能收阳线。因

为它表明多头势力较强。 若前

30

分钟直线上涨，则表明多头强，后

市向好的可能性很大， 收阳线概

率大于

90%

，回调是建仓良机。具

体来说，若第二个下跌幅度很小，

不低于开盘值，则行情应较乐观。

若第三个上涨创下新高， 行情就

更乐观了， 当天一般会大涨小回

收阳线。

（文 雨 整理）

11

月

12

日， 证券时报网（

www.stcn.

com

）《专家在线》 栏目与投资者交流的

嘉宾，有申银万国分析师胡芳、东吴证券

周恺锴、大同证券分析师石劲涌、东莞证

券分析师梁锦雄。 以下是几段精彩问答

回放：

时报网友：请问新乡化纤（000949）

是持有，还是出？

梁锦雄： 公司主要产品价格均出现

底部回升的状态， 并有望进一步向上攀

升。棉花减产支撑棉价继续看好，

2010

年

我国棉花种植面积减少

13%

， 而纺织纤

维消费量则预计增长

5%-8%

，

2010

年棉

花价格将依然保持高位。 从成本推动的

角度考虑，

2010

年粘胶纤维价格将处于

强势。 股价趋势维持向好，可持股。

时报网友：请问申能股份（600642）

9.5 元成本，如何操作？

石劲涌：公司属于电力行业绩优股，

短线受大盘拖累走弱，建议持有或补仓。

时报网友：中达股份（600074）后市

如何操作？ 是否要割肉出局？

胡 芳： 公司是一家专门从事软塑

材料研发、生产和销售的高新技术企业

集团，产品广泛用于包装、香烟、印刷、

感光胶片、音像器材等众多领域。 与同

行相比，公司的产销量大，行业地位相

当高。 短期该股放量突破前期平台，离

5

日均线偏远有整理要求，不破

5

日均

线可暂守。

时报网友： 长江电力（600900）8.48

元买的，涨得太慢了，如何操作？ 安阳钢

铁（600569）现在可以进入了吗？

周恺锴：长江电力股本大，股性向来

不活跃。 投资者如果追求短线收益，不建

议参与此类个股；安阳钢铁股性也一般，

中线可考虑，短线不建议。

时报网友：请问东方园林（002310）

后市如何操作？

胡 芳：公司与美国易地斯埃环境景

观规划设计事务所（

EDSA

）签署了《权益

转让合同》，以

227.87

万美元的价格收购

北京易地斯埃东方环境景观设计研究院

有限公司 （

EDSA-

东方）

42%

的股权。

EDSA

是世界环境景观规划设计行业的

领袖企业，主要业务为规划、景观设计、

城市设计等。 公司表示，本次股权收购进

一步提升公司环境景观规划、 设计的实

力，为“城市景观系统综合服务（运营）

商” 的业务升级奠定基础。 短期关注

10

日均线得失，不破可暂守。

时报网友：请问特变电工（600089）

21 元成本，如何操作？

胡 芳：公司是中国变压器行业首家

上市公司， 中国重大装备制造业的核心

骨干企业，也是中国重要的变压器、电线

电缆、高压电子铝箔新材料、太阳能系统

工程实施及太阳能核心控制部件的研

发、制造和出口企业。 公司在“输变电、新

能源、 新材料” 三大产业开拓与协同发

展， 是国内少有的具有自主知识产权的

变压器制造企业， 特别是超高压和直流

变压器的核心技术已经达到了国际水

平。 在新能源产业方面，公司拥有多项自

主知识产权技术， 成功开发出大功率太

阳能光伏电站系统、太阳能电池组件、太

阳能级硅片等核心技术产品。 短期关注

20

日均线得失，不破可暂守。

时报网友： 北矿磁材 （600980）在

35.7 元被套，后市如何操作？

胡 芳：公司主营磁性材料和磁器件

的研发、生产和销售，是世界最大的永磁

铁氧体预烧料生产企业。 公司产品在国

内市场占有率较高， 拥有国家和部级科

技成果

29

项、专利

15

项。 技术力量在行

业内处于领先地位，拥有较高的知名度。

近期稀土永磁概念受到追捧， 短短几个

交易日的累计涨幅就高达

50%

以上，目

前该股上涨趋势未改。 但投资者需注意

短线调整风险，适当逢高减仓。

时报网友：鄂尔多斯（600295）22.04

元的成本，被套，后市该怎么操作？

周恺锴：公司业务以羊绒、铁合金、

煤炭、电力以及电石和多晶硅为主，是从

单一羊绒服装转型为服装、资源、新能源

产业的成功典范。

4

季度公司业绩将环比

大幅提高， 主要原因是受益于铁合金和

部分化工产品价格的大幅上涨。 我们测

算，

4

季度

EPS

将达到

0.29

元， 远高于

3

季度。 长远看，我们认为随着硅铁和电石

产量的逐步释放以及多晶硅产品规模效

益的提高， 未来公司业绩将会有巨大的

上升空间。 短期关注

10

日均线得失，如

收盘不能有效收复，可考虑逢高减磅，

20

日均线处再进行回补。

时报网友：烟台冰轮（000811）后市

如何？

周恺锴： 公司主要从事大中型工业

制冷设备、中央空调设备等的生产经营，

是国内最大的自制螺杆制冷压缩机、活

塞式压缩机及工业制冷成套设备的生产

企业。 公司的余热锅炉在全球天然气发

电、

IGCC

领域有广阔前景， 目前产能刚

刚释放，未来有望实现高增长，在合同能

源管理模式下的节能服务业领域大有作

为。 短期关注

30

日均线得失，不破可耐

心持股。

（唐 维 整理）

昌河资产置换被质疑 “同股不同权”事出有因

主持人：文 雨 本期嘉宾：广东经天律师事务所 郑名伟律师

2010年 11月 13日 星期六

百姓投资

投资锦囊

来信选登

根据 ST 昌河的置换方案：

汉航集团持有 67.1%的陕西华燕

股权置换约 22091726 股昌河股

票，那么，中航电测持有 20%的华

燕股权应该置换成约 6499090 的

昌河股票。 事实上，ST 昌河此次

重组完全把中航电测排除在外

了，不知为啥？

陕西华燕仪表其余两股东

（包括其母公司汉航持有的股

权）已经把其持有的股权评估作

价置换成了上市公司 ST 昌河股

票， 其于 2010 年 9 月 20 日在上

交所上市交易。 中航电测持有的

20%陕西华燕股权 （没有折合成

相应股票）是不是与其余两股东

同股不同权，同股不同价？经过此

次重组后， 变成包括汉航集团在

内的 80%股权作价进入 ST 昌河

公司中， 而中航电测持有的 20%

股权，不知变成什么性质的股权？

望解答。

———证券时报网“维权”股民

昌河不用购买

电测所持华燕股份

主持人： 证券时报网（www.stcn.

com）“维权频道” 中“我要维权” 栏目，

收到一投资者对 ST 昌河（600372）资产

置换方案的质疑。 他认为，由于汉航集团

持有陕西华燕的股权，置换成昌河股票，

那么，根据“同股同权、同股同价” 的道

理，中航电测（300114）持有陕西华燕的

股权也应该置换成昌河股票。

这种说法是否有道理？ 其法律依据

又有哪些？ 为此，本期维权信箱特邀广东

经天律师事务所郑名伟律师予以解答。

郑名伟律师：我们认为，

ST

昌河的资

产重组行为把中航电测排除在外， 是公

司的安排，并不违反法律规定。

根据

ST

昌河此次资产重组行为，我

们将投资者所提及公司的股权结构一一

说明：陕西华燕航空仪表有限公司（下称

陕西华燕） 的股权结构为汉中航空工业

(

集团

)

有限公司 （下称汉航集团） 出资

10736

万元， 占有陕西华燕

67.10%

的股

权；中航航空电子系统有限责任公司（下

称系统公司）出资

2064

万元，占有陕西

华燕

12.90%

的股权；中航电测出资

3200

万元，占陕西华燕

20.00%

股权。而汉航集

团占中航电测

61.479%

的股权，是中航电

测第一大股东。

根据《公司法》第七十二条的规定：

有限责任公司的股东之间可以相互转让

其全部或者部分股权， 股东向股东以外

的人转让股权， 应当经其他股东过半数

同意。 股东应就其股权转让事项书面通

知其他股东征求同意， 其他股东自接到

书面通知之日起满三十日未答复的，视

为同意转让。 其他股东半数以上不同意

转让的， 不同意的股东应当购买该转让

的股权；不购买的，视为同意转让。 经股

东同意转让的股权，在同等条件下，其他

股东有优先购买权。 两个以上股东主张

行使优先购买权的， 协商确定各自的购

买比例；协商不成的，按照转让时各自的

出资比例行使优先购买权。

陕西华燕作为有限责任公司， 依照

《公司法》第七十二条的规定：股东向股

东以外的人转让股权， 只需其他股东同

意；其他股东不同意的，应当以同样条件

购买转让的股份。 汉航集团将其持有的

67.1%

陕西华燕股权转让给

ST

昌河，系

统公司把其拥有的

12.9%

陕西华燕股权

转让给

ST

昌河（用发股份的方式支付对

价），只需要中航电测同意。 不过，中航电

测没有权利把其持有的陕西华燕股份一

并转让给

ST

昌河。

也就是说，

ST

昌河并不需要把中航

电测持有的陕西华燕股权一并购买。如果

中航电测对汉航集团、系统公司转让陕西

华燕股权有异议的，可以优先购买。 但中

航电测的控股股东是汉航集团， 因此，不

构成实质性障碍，也不会违反法律规定。

不存在

“同股不同权，同股不同价”

主持人：至于投资者所提及，中航电

测持有 20%的陕西华燕股权 （没有折合

成相应股票） 与其余两股东是否存在

“同股不同权，同股不同价”的问题呢？

郑名伟律师：我们认为，这个问题是

不存在的。 如果该资产重组行为顺利实

施， 则在法律后果上只是陕西华燕的股

东从原来的

3

家公司变成

2

家上市公

司，一家是

ST

昌河，另一家是中航电测。

ST

昌河持有陕西华燕

80%

的股权， 中航

电测持有陕西华燕

20%

的股权。 这样一

来，

ST

昌河、中航电测都是陕西华燕公司

的股东，这和“同股不同权，同股不同价”

是没有关系的。 资产重组行为对陕西华

燕影响不大， 陕西华燕只是作为标的物

被出售购买。

我们认为， 陕西华燕股权转让前和

股权转让后， 对中航电测持有的

20%

股

权在法律上也没有什么影响， 同样是有

限责任公司的股权。 不过，有影响的是汉

航集团、 系统公司原来持有陕西华燕的

股权，现在变成持有

ST

昌河的股份。

ST

昌河控制了陕西华燕，是其控股大股东。

上市公司在线答疑

沪电股份（002463）

市场占有率名列前茅

问： 贵公司在国内外的市场

份额如何？

公司答复：

PCB

行业市场竞争充分，各类

规模的生产企业众多，尚未出现市

场主导者， 市场集中度相对较低。

目前， 全世界约有

3000

家左右

PCB

生产企业， 多数分布在美国、

日本、韩国、我国大陆及台湾地区。

其中，中国、日本和亚洲其他地区

的产值占全球

PCB

总产值的

80%

以上。

我公司目前主导产品为

14-

28

层企业通讯市场板，并以高阶

汽车板、 办公及工业设备板和航

空航天板为有力补充。 据中国印

制电路板行业协会统计， 我公司

近年来多层板销售额在国内蝉联

第一。 另据

NTI

等权威机构统

计，在超高层线路板领域（

18

层

以上），

2009

年度我公司占国内

约

24%

左右的份额， 名列第一；

在全球市场份额也到达约

5%

，

排名前茅。

桂林三金（002275）

努力提高企业竞争力

问： 公司被确定为创新型试

点企业， 表明国家进一步肯定三

金的创新思路和取得的成绩。 请

问，创新表现在哪些方面？

公司答复：

创新是一个持久的过程。 国

家在肯定三金创新思路和取得成

绩的同时，也提出了试点要求。 公

司将继续根据制定的创新战略和

政策，不断深化企业科技、管理和

文化创新， 提高创新能力和凝聚

力，最终提升企业的核心竞争力。


